



## CHIHUAHUA, DURANGO Y SONORA LA NIEVE CUBRE 19 MUNICIPIOS

CHIHUAHUA. El fenómeno asociado a un frente frío y la tormenta invernal Fern causó cierres carreteros y la suspensión de electricidad en algunas zonas. Para hoy el Meteorológico prevé temperaturas de menos 10 grados en zonas serranas. **Pág. 5**

EN CHIHUAHUA, DURANGO Y SONORA

# La nieve cubre 19 municipios del norte

VELVET GONZÁLEZ /El Heraldo de Chihuahua,  
YOANNA ROMO /El Sol de Hermosillo y  
ERIKA URIBE /El Sol de Durango

Hay cortes de luz y cierres carreteros en varios puntos de la sierra en los estados del norte por las intensas nevadas

**C**HIHUAHUA. Al menos 19 municipios de los estados de Chihuahua, Durango y Sonora presentaron nevadas, consecuencia de los efectos de los frentes fríos 30 y 31, y la tormenta invernal Fern. La caída de nieva provocó cierres carreteros y la suspensión de electricidad en algunas demarcaciones.

Chihuahua es el estado con más municipios bajo la nieve, con 11. De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional y Protección Civil estatal, hay afectaciones en Casas Grandes, Guerrero, Madera, Ocampo, Temósachic, Gómez Farías, Namiquipa, Matachí, Bocoyna, Urique y Balleza.

En Parral, Cuatro mujeres y dos menores de edad fueron rescatados por



Cierran la carretera Parral-Guadalupe y Calvo por acumulación de nieve



elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado (SSPE), luego de quedar varados en su vehículo a causa de la acumulación de nieve sobre la carretera que comunica con Guadalupe y Calvo.

El incidente se registró ayer por la mañana en un tramo serrano, donde las condiciones climatológicas complicaron la circulación. Agentes de la Policía de Despliegue, quienes realizaban recorridos de vigilancia, detectaron la camioneta a un costado del camino sin posibilidad de avanzar, por lo que auxiliaron a los tripulantes y los trasladaron a la comunidad más cercana.

La Residencia General de Conservación de Carreteras, de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), cerró la carretera Parral-Guadalupe y Calvo a la altura del kilómetro 119 debido a la presencia de nieve con altura aproximada de 10 centímetros, informó la dependencia en una tarjeta informativa.

Las cuadrillas SICT se encuentran en el lugar, en espera de que el clima permita el ingreso de la maquinaria, para retirar el hielo en zonas donde no pega el sol.

## **Una familia fue rescatada luego de quedar varada por la nieve en la carretera Parral-Guadalupe y Calvo, en el estado de Chihuahua**

En Sonora, los municipios que reportaron nevadas fueron Nogales, Santa Cruz, Cananea, Agua Prieta, Yécora y Nácori Chico.

Al igual que en Chihuahua, las condiciones climatológicas complican el traslado por carreteras, por lo que las autoridades llamaron a la población a conducir con precaución.

"Se recomienda manejar a baja velocidad y evitar maniobras bruscas. Revise el estado de su vehículo", exhortó el Ayuntamiento de Yécora a través de sus redes sociales.

La Coordinación Estatal de Protección Civil alertó que seguirá disminuyendo la temperatura, en especial durante las siguientes 72 horas, debido a la masa de aire frío asociada al frente.

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) informó sobre la interrup-

ción del servicio de energía eléctrica en dos municipios de Chihuahua y dos de Durango.

"Debido a condiciones climatológicas, se interrumpió el suministro de energía eléctrica en los municipios de Balleza, Guadalupe y Calvo del estado de Chihuahua y Guanaceví y Tamazula del estado de Durango", informó la paraestatal a través de su cuenta de X.

Los municipios afectados por la falta de luz fueron Balleza y Guadalupe y Calvo en la entidad chihuahuense, y Guanaceví y Tamazula, Durango.

Asimismo, se presentaron lluvias intensas en los municipios de Tamazula y San Dimas, además de lluvias ligeras en otros puntos del estado, principalmente en la zona oriente. También se registró viento generalizado en todo el territorio estatal.

Las temperaturas se mantendrán por debajo de los menos 10 grados en las zonas serranas durante este domingo, por lo que se mantiene la suspensión de clases en varios municipios de Chihuahua para lunes y martes.